



Ignacio Mier pide incluir a Noroña entre las corcholatas presidenciales



El coordinador de Morena, Ignacio Mier, celebró que “sin hipocresías” el dirigente de Morena, Mario Delgado, haya ofrecido piso parejo a las llamadas corcholatas presidenciales, y sostuvo que ello debe abrir la puerta para integrar a otros aspirantes, entre ellos, a Gerardo Fernández Noroña.

“Es muy bueno que la dirigencia nacional ya empiece, sin hipocresías, a expresar libremente que todos los que aspiren, que se registren, y yo no diría que solamente son cuatro, pueden ser cinco o seis ¿no? A lo mejor por ahí surge otro más y está bien. Ahí está mi compañero Gerardo Fernández Noroña, yo digo que hay que incluirlo, tiene 15 por ciento en las encuestas ¿no?”, propuso.

El también Presidente de la Jucopo, dijo que la inclusión del senador Ricardo Monreal, a la pasarela de corcholatas que habrá a nivel nacional, habla de unidad en el movimiento.

“Monreal dijo en diciembre que se mantiene en el movimiento, eso ratificó, como debe de ser, su permanencia, porque él es fundador, habla de consistencia política por parte de él y de congruencia, entonces, permita también que se mantenga la unidad del partido a través de la inclusión de todos, de todo aquel que aspire, de todo aquel que respire y aspire”, indicó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-pide-incluir-norona-entre-las-corcholatas-presidenciales>